

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der **Schnee-Einbruch** vom Anfang Dezember hatte einige Nach- und Auswirkungen. Der Waldkindergarten musste für eine Zeitlang geschlossen werden. Mitte Januar konnte er aber nach der Abholzung von über 100 Bäumen, die vom Sturm oder Schnee geknickt waren, wieder öffnen.

Auch am Sportplatz sind wieder einige der alten Bäume in Mitleidenschaft geraten und müssen gefällt werden, da sie eine Gefahr für die Mannschaften darstellen, die darunter trainieren. Die meisten dieser Bäume haben ihre durchschnittliche Lebensdauer auch bereits erreicht oder sogar schon überschritten. Natürlich werden wir auch für diese Bäume Ersatzpflanzungen vornehmen.

Jetzt warten wir mit der Fällung noch auf Frost, damit wir den Schaden für die Plätze in Grenzen halten können.

Einige Birken am Semptweg werden dieser Tage auch gefällt, sie sind nachweislich innen hohl, haben ihre Lebensdauer ebenfalls erreicht und damit zu gefährlich für Anwohner und Passanten geworden.

Schloss Ottenhofen: Dem Bauantrag des neuen Schlossbesitzers „Am Schlossberg 12“ hat der Gemeinderat nunmehr sein Einvernehmen erteilt. Die Baugenehmigung erteilt nach eingehender Prüfung das Landratsamt. Das Denkmalamt ist dem neuen Eigentümer – wie erwartet – ein gutes Stück entgegen gekommen, so dass er z.B. Balkone an den Anbau Richtung Osten bauen darf. Wichtig ist aus unserer aller Sicht, dass dieses geschichtsträchtige Denkmal erhalten bleibt und endlich wieder zu Wohnraum und der Schlossplatz damit belebt wird.

Bebauungsplan Ottenhofen Süd (Perusastraße): Die Änderung des B-Plans wurde im letzten Gemeinderat beschlossen. Damit können wir in die erneute Ausschreibung der noch zu vergebenden Grundstücke für die Doppelhäuser sowie das Grundstück mit dem ehemaligen Autohaus darauf im Norden gehen. Dort sollen laut unserer Planung Eigentumswohnungen entstehen.

Herzlichst, Nicole Schley